

Ángel Almela y *La Sierpe y el Laúd*

Un grupo de soñadores hizo que el 27 de Junio de 1980 comenzara la historia del *Grupo de Literatura “La Sierpe y el Laúd”*; eran jóvenes empeñados en realizar, a través de la literatura, otro tipo de cultura mucho más reivindicativa, comprometida y solidaria. La figura de **Aurelio Guirao** fue clave durante los primeros años quince años de vida del rgrupo, marcando pautas de calidad y de gestión, siendo la luz que ha alumbrado el camino a seguir y ha proporcionado energía en los momentos de desfallecimiento.

Ángel Almela, miembro fundador del grupo y su Coordinador desde el principio, ha sido el fiel mantenedor e intérprete del legado de Aurelio Guirao; ha sabido conservar, mantener viva y dotar de renovada savia la vasta herencia intelectual acumulada año a año. Lo que podía ser una pesada carga lo ha convertido en un espacio de encuentro y de creación cultural, en un ámbito de amistad y literatura. Además Ángel ha ido desarrollando a lo largo de estos años una hermosa tarea individual como autor de varios libros de poesía, de reconocida calidad

Y *La Sierpe y el Laúd* ahí sigue con la misma ilusión de siempre por la literatura y por publicar lo que se “visualiza” muy bien en la *Colección Acanto* que ha abierto un nuevo ciclo en la vida del grupo. Un grupo que forma parte de la Historia de la Literatura Local y Regional, y un grupo humano con treinta años de historia que se encuentra en plena madurez y con renovadas energías.